

Du 18 au 20 juin 2010
à VATAN (36)

INFOS

« CULTURE EN FÊTE »

Le Comité de Pilotage de la Culture en Fête à VATAN va renouveler l'expérience de 2008 en vous envoyant au fur et à mesure les informations relatives à cette Grande Manifestation.

C'est pourquoi vous recevrez régulièrement ce bulletin d'infos qui nous l'espérons répondra à vos attentes.

LETTRE N° 7 J – 14

Vatan :

un défi et une image pour l'avenir

Et la dernière, car cela devient pénible

Tout d'abord, je tenais à vous remercier d'avoir répondu favorablement à mon appel de la lettre n°4. Car, renseignements pris, nous allons battre le record d'affluence pour cette cinquième édition de la Culture en Fête et nous serons plus nombreux qu'à un congrès.

En plus, au programme, il y a tout ce qu'ils avaient annoncé, et même plus.

Je reconnais qu'à la CPC, ils sont très forts, mais heureusement qu'ils ont eu, durant les deux ans de préparation, une cinquantaine de bénévoles qui sont surtout intervenus dans les week-end travaux. Ils ont intérêt à nous les présenter et à les mettre en évidence, surtout qu'ils seront encore présents durant tout le week-end, et ça, c'est magnifique et prémisse d'un monde uni et solidaire!

J'ai lu aussi qu'il devait y avoir Nicodème SPATULE, j'espère que lui aussi vient pour les aider et je me demande qui peut-il être?

Mais j'attends de voir tout cela en vrai;

Par contre, nous devons faire des efforts en matière de développement durable.

Nous ne prendrons que des matériaux recyclables, recyclés ou réutilisables. Je crois savoir qu'ils ont tout prévu dans le moindre détail: Tri des déchets, zones de récupération pour tous les types de déchets (verre, papiers, gobelets, mégots de cigarettes, plastiques, etc) car le site doit rester propre en permanence durant les 3 jours.

Et puis ils ont pensé aux conditions sanitaires, pour ne pas interrompre la chaîne du froid pour les produits alimentaires, et l'utilisation de gants hygiéniques pour les manipuler et les servir.

Il y a aussi les toilettes communes qui doivent rester propres en permanence pour le confort et l'hygiène de tous.

Il y a aussi le profond respect qui devra être la règle entre tous les participants et les organisateurs.

Les Maîtres Mots de cette manifestation sont l'amitié et la convivialité avec l'objectif unique de se faire plaisir en faisant plaisir.

Je suis sûr que cela va être intense en émotion, j'en frissonne déjà, et ces quelques jours vont me sembler une éternité.

Alors, à bientôt de se rencontrer pour ces instants exceptionnels, que l'on voudrait bien plus nombreux.



FNASCEE
couleur passion

www.fnascee.org